MEDIO: PORTAL ÁNGULO 7 FECHA: 30 AGOSTO 2022





Puebla, con 90 empresas socialmente responsables; 10° lugar en el país



De unas **300 mil unidades económicas que existen en Puebla**, 90 cuentan con el distintivo de Empresas Socialmente Responsables (ESR), lo que sitúa a la entidad en el décimo lugar a nivel nacional, indicó el **presidente de Grupo Proactivo Mexicano, José Luis Millán Cesín.**

En comparación con el 2018, cuando solamente 52 firmas tenían el **reconocimiento mencionado**, ha habido un **incremento del 73 por ciento.**

En entrevista para Ángulo 7, en el marco del Encuentro Anual de Empresas Socialmente Responsables, Millán Cesín mencionó que tienen el objetivo de llegar a 200 ESR en un plazo de dos años, a fin de colocar a Puebla entre los primeros seis lugares del país.

Detalló, que de las 90 firmas actualmente distinguidas en el estado, 26 son compañías grandes, tres son entidades promotoras y el resto se trata de pequeñas y medianas empresas.

Precisó que de las 300 mil unidades económicas en Puebla, la mayoría son empresas micros, que no tienen la madurez suficiente para obtener el distintivo de ESR.

Aceptación de la gente las distingue

Señaló que la denominación aludida contribuye a mejorar la **imagen de** las firmas en el sentido de que es una característica con gran aceptación entre la gente.

Este martes, **Grupo Proactivo dio el distintivo de ESR a 26 firmas**, entre ellas, **Veana, App Solutions, Apollo Textil** (que se encarga de la venta de los cobertores Baby Mink), **Audi, Provident** y **Grupo Plaza.**

En el acto, hubo un networking, cuya finalidad fue generar un contacto entre emprendedores y profesionales; también se realizó una mesa de trabajo en la que abordaron temas ambientales, así como ayuda a los infantes.

https://www.angulo7.com.mx/2022/08/30/puebla-con-90-empresas-socialmente-responsables-10-sitio/